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香港文匯報訊（記者 子京）國際潮

團總會第六期實務研討班日前假三亞

市正式開班，逾百名來自印尼、加拿

大、泰國、馬來西亞、法國、日本、

新西蘭、瑞士、德國、阿聯酋、台港

澳地區，以及內地各省市潮團首長和

骨幹參加。學員參與「中國傳統文

化」、「社團的創立、發展與變

革」、「潮團實務─如何舉辦一場大

型活動」、「潮汕文化與一帶一路」

四個講座，並實地考察三亞市，了解

三亞的經濟發展與前景。

國際潮總三亞辦研討班
國僑辦市領導等出席 逾百海內外鄉賢聚首

國僑辦副司長于建明，三亞市委統戰部副部
長裴克山等出席歡迎晚宴。國際潮團總會

常設秘書處秘書長張成雄致辭時表示，歡迎各位
會員代表到三亞學習，共同研討會務，又提及三
亞市潮汕商會積極聯絡海內外潮人，促進文化及
經貿交流，將潮人精神發揚光大，為三亞的各項
事業發展和祖國的繁榮昌盛作出新的貢獻。

于建明：潮人助推「一帶一路」
于建明、三亞市副市長許振凌、裴克山、國際

潮團總會主席曾國奎等出席了開班儀式。于建明表
示，她專程從北京趕來參加本次活動，代表國僑辦
對本次活動的大力支持和高度讚賞。她提及潮籍
華人對於促進中國與海外潮人所在地區的經濟
貿易發展具有很大的影響，對於實施中央「一
帶一路」戰略具有積極的推動作用。
許振凌對會員代表表示熱烈歡迎，並對三亞潮

人積極參與當地的城市建設、與政府互動、參與社
會公益事業、促進和諧勞動關係等方面作出的積極
貢獻予以肯定，認為他們是「三亞經濟發展中的一
支重要力量」。
曾國奎指，是次研討班旨在提高全球潮籍社團

領袖及秘書處的專業水準，加強會員間的聯繫和
交流，積極參與中國「一帶一路」戰略的實施，
促進會務發展。

香港文匯報訊（記者 子京）中華企業家協
會日前邀請律政司司長袁國強出席座談，雙方
就香港政制發展進行探討交流。創會主席周振
基，主席許慶得，副主席葉禮德、譚國翹、鄭
發丁等偕同仁赴會。

周振基：提高同仁認識港法治
周振基在會上指，袁司長擔當維護香港法律

制度的重要角色，是提升香港作為區域性法律
服務地位的代表。藉着袁司長的演講，除了可
以提高同仁對香港法治社會的認識，更可以加
深了解「一國兩制」下香港實行的法律資訊。

他續指，袁司長積極聆聽各界訴求，積極面
對社會意見，同時也令大家對香港政制發展深
具信心。該會同仁均為香港大型企業或集團、
跨國公司的精英，積極為香港和諧穩定、繁榮
昌盛貢獻智慧和力量。
與會同仁認為，是次講座獲益甚大，是一次
提高認識香港政制發展的難得機會。
袁國強表示，有機會與中華企業家協會各位
精英探討香港政制發展，像協會這樣一班積極
關心和支持政府的代表性企業，社會一定會發
展得更好更和諧穩定，市民一定對香港更有歸
屬感。

中華企協邀袁國強座談

香港文匯報訊（記者 子京）保良局
「實現千歲願」安老贊助計劃開展禮，
日前假富豪機場酒店舉行，特邀行政長
官夫人梁唐青儀蒞臨主禮，與近600位
長者歡聚，為一連串安老籌募活動揭開
序幕。計劃部分善款將用作支援保良局
「惜放晚晴—長者紓緩治療計劃」，
而計劃開展禮則以「環保時裝騷」為主
題，邀得保良局屬下安老單位30多位長

者以舊衣物循環再造，呈獻不一樣的時
裝表演。

郭羅桂珍：保良局致力發展安老服務
保良局主席郭羅桂珍致辭時稱，該局

一直致力發展安老服務，並透過開設社
區飯堂，為長者提供營養熱餐；開辦流
動中醫診所，為行動不便的長者提供優
質、方便及收費便宜的中醫、針灸治療

等服務；更培養長者成為「耆暉義
軍」，鼓勵長者與社區接觸，從多方面
積極回應長者身心需要。
她指出，該局近年推行「實現千歲
願」安老籌募活動， 以「一人一願」
為主題，冀能凝聚各界善心，籌集善款
為長者達成心願，並冀於開展禮上，與
一眾長者於新一年聚首一堂，共慶新
春。
節目籌委會主席暨保良局總理龐董晶

怡稱，長者有很多豐富的生活經驗及智
慧值得學習，是次時裝騷不但向社會各
界及年輕人宣揚珍惜資源的信息，亦鼓
勵長者善用餘暇，發揮所長，體現「老
有所為」的精神。
出席開展禮賓主尚包括莎莎國際控股

有限公司主席郭少明、富豪國際酒店集
團傳訊及公關總監朱靜宜、 商業電台
對外事務總監梁肇宗、慧妍雅集2016/
2017年度執行委員會會長劉倩婷等。

「實現千歲願」長者時裝騷
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